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El Ministerio quiere unir Acuamed y el Taibilla por motivos 
económicos 
La directora general del Agua explica por carta a IU que el proyecto sigue en estudio para lograr una mejor gestión  
12.03.13 - 00:51 - M. B. B. | ALICANTE. 

El Ministerio de Medio Ambiente sigue adelante con sus planes para fusionar Acuamed (la sociedad encargada de las desalinizadoras) con la Mancomunidad 
de los Canales del Taibilla, pese al rechazo unánime que ha suscitado esta posibilidad en la Región de Murcia y Alicante. Al menos, el equipo de Arias Cañete, 
piensa finalizar los dos informes que ha encargado con este propósito, según se refleja en una carta enviada por la directora general del Agua, Liana Sandra 
Ardiles, a los concejales y diputados de Izquierda Unida-Verdes de la Comunitat y Murcia. 

La misiva, que tiene como receptor al parlamentario Sixto Iglesias, explica que «la única medida que se ha adoptado hasta el momento es estudiar las mejores 
soluciones para corregir el desequilibrio presupuestario detectado al inicio de la actual legislatura». La directora general no especifica si se refiere a Acuamed. 
En este contexto, añade, tanto Acuamed como el Taibilla «están estudiando las diferentes alternativas que podrán adoptarse a medio y largo plazo para 
conseguir una mejor y más eficaz gestión del agua. Las alternativas que se analicen permitirán no solo disponer de una radiografía detallada de cada entidad 
sino también definir una estrategia de futuro en la gestión del agua». 

Liana Sandra Ardiles recuerda que estos dos organismos «dependen del mismo ministerio, actúan en un mismo territorio y son complementarios entre sí». 
Apunta que Acuamed suministra agua y el Taibilla la distribuye, y que «necesariamente debe existir una coordinación entre ambas». 

Acuamed soporta una elevada deuda debido a las desalinizadoras, mientras que la cuenta de explotación del Taibilla es positiva. Además, existen roces entre 
ambos organismos debido a que la Mancomunidad no quiere comprar el agua de las desalinizadoras de Torrevieja y Águilas porque no la necesita. Ha pedido 
que se revisen los convenios que le obligan a pagar los costes fijos aunque no consuma esos caudales, lo cual ocasionaría una nueva subida de las tarifas. 
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